



*Das Einzige, was man im Leben beeinflussen kann,
sind die eigenen Handlungen.*

Seit den 80er Jahren beschäftigte ihn die Kinesiologie.
Zunächst war die holistische Kinesiologie sein Steckenpferd,
später auch die Quantenheilung.
In seiner Akademie für Kinesiologie + Quantenheilung strebte er danach, diese
Inhalte auch anderen zu vermitteln.
Das Reisen und das Meer hat er immer geliebt.

Matthias Weber

Holistische Kinesiologie, Quanten-Kinesiologie

* 06.05.1963

† 18.05.2020

Auf dass du deinen Frieden findest.

Und alles Gute jenen,
deren Leben du berührt hast.

Den Kleinen und den Großen.